## ZAP 63 octubre 2009

## LA COMEDIE HACE BAILAR A LA PLAZA DE JAUDE

La Comédie nos lleva durante toda una semana al ritmo de la danza oriental, bajo la égida de la mujer que la defiende alzando sus velos como bandera, la coreógrafa Leila Haddad. ¡Final de fiesta con el baile de la Comédie!

Reconocida en el mundo entero como gran estrella de la danza oriental, Leila Haddad empieza una semana excepcional: se siguen con ritmo su último espectáculo **Zikrayat** (*Memoria*), homenaje a Oum Kalsoum, cursillos de iniciación que ella misma anima, lecturas, conferencias y el esperadísimo baile de la Comédie.

Este último evento tendrá lugar este año plaza de Jaude, con una inmensa fiesta de la danza, alegre y gratis, donde cada uno, sean cuales sean su edad y su habilidad, se podrá lanzar a la pista. La coreógrafa invita a un grupo de músicos que tocarán instrumentos tradicionales de África del Norte y Oriente Medio. Con escenas de películas musicales egipcíacas, la velada seguirá con D J La Voix Du Magrheb, que mezclará) temas de música oriental – de Líbano, Siria, Egipto, Irak – temas clásicos y éxitos modernos.

Aquí se baila sin complejos ni tópicos; la consigna: placer compartido.